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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問 通 告 一 覧  

 

【質問日】令和４年３月７日（月） 

 

【個人質問】 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 山中真由美     １ 川内港久見崎みらいゾーンについて 

⑴ 造成工事の進捗状況を伺う。 

⑵ 関係機関との協議の状況を伺う。 

⑶ 市内外へどのようにアピールしているか伺う。 

⑷ 分譲開始時期の目途について伺う。 

⑸ 分譲地購入希望者の取扱いはどのようにするか伺う。 

２ 不妊・不育症について 

⑴ 本市における不妊・不育症の支援について伺う。 

ア 本市の不妊・不育症治療希望者はどのくらいいるか伺う。 

イ 対象・条件・支援内容について伺う。 

ウ 助成実績について伺う。 

⑵ 国の保険適用が開始以降、本市の支援はどのようになるか伺う。 

⑶ 国の保険適用後、見えてくる課題を伺う。 

⑷ 高度な不妊治療を受けるための交通費は支援できないか伺う。 

３ 天大橋補修工事について 

⑴ 通行止めによる交通渋滞をどのように把握されているか伺う。 

⑵ 交通渋滞による影響はなかったか伺う。 

⑶ 今回の改修工事から見えてくる課題について伺う。 

⑷ 川内川に４本目の架橋を望む声があるがどう考えるか伺う。 

２ 阿久根憲造 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

⑴ 変異株による感染者の状況について、１２月末以降の感染者数、感染者の

療養の状況、重症度、死亡者など、個別の症例の把握は 

⑵ コロナウイルスワクチンの接種状況（追加接種の進捗）や、ワクチン接種

による副反応などの状況把握は 

⑶ 感染者の治療・療養について、医療施設や医療提供施設（介護関連・薬局） 

などが連携して対応するための、多職種による連絡調整会議などの実施の考

えはないか。 

２ お年寄りが生きがいを持って暮らせるまちづくりについて 

⑴ 本市のフレイル予防策の実施状況は 

⑵ 高齢等により支援を必要とする方への、日常生活の支援状況は 

３ エネルギー政策について 

⑴ 薩摩川内市未来創生ＳＤＧｓ・カーボンニュートラル宣言における本市の

次世代エネルギー政策の目標は 

⑵ 次世代エネルギー推進政策に関連して、洋上風力発電事業者誘致の計画は 
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３ 溝上  一樹 １ 移住・定住促進対策について 

⑴ 移住定住促進対策の現状は 

⑵ 空き家バンク事業との連携は 

２ 離島の診療所及び医療について 

⑴ 透析治療者に対する支援体制に変化はあったか。また現状は 

⑵ 医療従事者の確保への対策は 

⑶ 診療所統合再編に向けた今後の具体的なスケジュールは 

３ 子育て環境の充実について 

⑴ 甑島からの各高校進学の傾向の現状把握は 

⑵ 離島高校生修学支援事業の拡充を 

４ 甑島の行政サービスの現状について 

⑴ 各行政機関との連携強化の現状と課題は 

⑵ 支所再編後の現状と今後の対策は 

４ 坂口  健太 １ 農業経営収入保険について 

⑴ 従来の類似制度（農業共済やナラシ対策）と比較した収入保険のメリット

・デメリットは 

⑵ 本市の収入保険加入者数の推移は 

⑶ 収入保険の加入促進について伺う。 

⑷ 収入保険の保険料等の補助は実施できないか。 

２ 公共下水道事業について 

⑴ 現在の本市の公共下水道接続率は 

⑵ 公共下水道への接続率が向上しない原因をどのように分析しているか。 

⑶ 公共下水道には接続義務があるのではないか。 

⑷ これまでの接続促進への取組と、今後の更なる対策をどのように考えるか。 

３ 循環型都市の形成や防災のための雨水利用について 

⑴ 市有施設における雨水貯留・浸透施設の整備状況は 

⑵ 民間における雨水貯留施設の設置や雨水浸透施設について補助金を出し、

雨水の有効利用を促進できないか。 

４ 次世代自動車事故における消防救助活動について 

⑴ 次世代自動車事故へ対応した事例はこれまでにあるか。 

⑵ 次世代自動車事故への対応マニュアル等の整備は行っているか。 

⑶ 次世代自動車事故への対応のための訓練は行っているか。 

⑷ 次世代自動車事故に対応する資機材（絶縁保護具や検電器など）は保有し

ているか。 

５ 本庁舎シャワー室等設置事業について 

⑴ 本事業の目的は 

⑵ 現在のシャワー室の利用状況は 

⑶ 女性職員も利用しやすいものとなるか。 

⑷ 完成時期の想定は 

６ 統合型校務支援システム導入事業について 

⑴ 統合型校務支援システム導入の効果をどのように見込むか。 

⑵ 統合型校務支援システムについての研究を通じて見えてきた課題は 

⑶ 課題をどのように活かすか。 

⑷ 導入に向けた保護者への説明について伺う。 
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５ 屋久  弘文 １ 北薩風力発電事業の環境影響評価準備書に対する市長意見について（再度） 

⑴ 市長は、知事から意見を求められた際に、なぜ、災害の未然防止（防災）

に係る意見を述べなかったのか。 

⑵ 残土処理を含む立地を規制するための県条例制定を、早急に県に要請でき

ないか。 

２ 甑島地域の支所再編後の課題に係る市の対応について 

⑴ 再編後の支所の施設改修の在り方についてどう考えているか。 

⑵ 甑島地域の災害対策はしっかりと対応できるか。 

⑶ 甑島振興局職員等に係る住宅の確保をどう考えているか。 

⑷ 長距離通勤者へは配慮したのか。 

⑸ ⑷に関連して、甑大橋の波しぶき対策を早急に県に要望できないか。 

⑹ 甑島出身職員数の推移（合併当時と現在、将来）と「（仮称）地域枠」に

よる職員採用は考えられないか。 

３ 令和コミュニティトークの在り方について 

⑴ 現行の市側の出席者の範囲はどうなっているか。 

⑵ 市側の出席者を見直す考えはないか。 

 


